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D A T O S D E L C O M I S I O N A D O : 

N O M B R E : CARMEN ESTELA FIGUEROA OCHOA 

R . F . C . FIOC810816 N I V E L : 

P U E S T O : DIRECTORA DE PROMOCION Y CAPACITACION 11 

A D S C R I P C I Ó N : Dirección General 

T E L É F O N O D E O F I C I N A : (662)213 34 52 (662) 217 19 37 

D E S T I N O : CREMES, BAHÍA DE KINO. 

P E R I O D O : D E L : 04/07/18 A L : 04/07/18 D I A S : 1 

O B J E T I V O D E L A C O M I S I Ó N : ATENDER REUNIÓN CON DIRECTIVOS DE UTH. 

M E D I O D E T R A N S P O R T E : HILUX P L A C A S : VB 15574 

O T R O S M E D I O S : N.A. N.A. 
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RECIBO POR CONCEPTO DE GASTOS DE CAMINO 

lAES 
Inst i tu to d « A c u a c u l t u r a 

d « l E s t a d o d e S o n o r a . O.P.D. 

NÚM. OFICIO DE COMISION: 175 

MONTO (M.N.): $400.00 

FECHA DE COMISION: 04/07/2018 

CONCEPTO Partida MONTO (M.N.) 

1. Tarifa de gastos de camino 37502 $ 400.00 

2. Pasajes 37201 $ -

3. Casetas de peaje 37901 $ -

4. Otros gastos $ -

TOTAL: $ 400.00 

Recibí del Instituto de Acuacultura del Estado de Sonora, OPD, la cantidad de: 

CUATROCIENTOS PESOS 00/100 MN 

Para efectuar comisión oficial a: CREMES, BAHÍA DE KINO. 

Por el siguiente concepto: 

ATENDER REUNIÓN CON DIRECTIVOS DE UTH. 

Hermosillo, Sonora, miércoles, 04 de julio de 2018 

AUTORIZAC 

DR. M A R 6 » L I N N E U N Z U E T A B U S T A M A N T E 

Director Gejneral 

C O P I A : Comisionado(a) 

RECIBIDO 

L I C . C A R M 4 E S T ^ A F I G U E R O A O C H O A 

^omlslonado(a) 

P A G A D O 
FORMATOWES 

— JUL. 2018 

•NSTITUID t3e A a i * C U 7 l * A 

Da ESTADO DÍ SOMHA, O . R D . 



lAES 
I ns t i t u to de A c u a c u ' t u r * 

d e l E s t a d o d e S o n o r a . O .P .D . 

GOBIERNO DEL ESTADO DE SONORA 
INSTITUTO DE ACUACULTURA DEL ESTADO DE SONORA, O.P.D. 

RENDICIÓN DE INFORME DE COMISIÓN AL DIRECTOR GENERAL 

FECHA DE ELABORACIÓN 
NÚMERO DE OFICIO 

NÚMERO DE CHEQUE 

05/07/2018 
175 

DATOS DEL COMISIONADO: 
NOMBRE: 
R.F.C. 
PUESTO: 
ADSCRIPCIÓN: 

DESTINO: 

CARMEN ESTELA FIGUEROA OCHOA 

FIOC810816CL4 
DIRECTORA DE PROMOCIÓN Y CAPACITACIÓN 

Dirección de Promoción y Capacitación 

CREMES, BAHÍA DE KINO. 

PERIODO: 

OBJETIVO: 

04/07/18 AL: 04/07/18 DlAS: 

ATENDER REUNION CON DIRECTIVOS DE UTH. 

ACTIV IDADES REALIZADAS, PRESTACIONES Y A T E N C I O N AL SECTOR: 

Se realizó comisión al Centro Reproductor de Especies Marinas del Estado de Sonora (CREMES), con la 
finalidad de atender reunión con directivos de la Universidad Tecnológica de Hermosillo (UTH). Estuvieron 
presentes por parte de UTH el Lic. Alvaro Martínez Barrios, Lic. Carlos Adán Castillo Ortiz, Director de Energías 
renovables, Ing. Jorge Alberto Maldonado Flores Docente ingeniería en mantenimiento industrial y 
el Ing. Luis Francisco Bojorquez Félix, docente de energías renovables. Los docentes realizaron presentación a 
personal Directivo del lAES, asi como a personal técnico que labora en el CREMES, sobre un diagnóstico inicial 
de las condiciones actuales en que se encuentran las conexiones eléctricas, asi como de los aparatos que 
consumen mayor energía en el centro. Estas acciones son con la finalidad de realizar un proyecto de mejoras 
que permita un óptimo desempeño de las actividades inherentes al centro asi como la de eficientar el consumo 
de energía eléctrica. 

1 

ATENTAME 

CARMEN E 

EL 
tELA HGUEROA OCHOA 

toNADO(A) 
MARCO LWNE UNZUETiABUSTAMANTE 

EL JEFE INMEDIATO 

COPIAS: L.A.E. FRAI i lC!SeSTLI^fpr tALENZUELA VALENZUELA D I R E a O R DE ADMINISTRACION Y FINANZAS. 

C. JEPE^tTÍÍviEDIATO DEL COMISIONADO. 
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